

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

婚約者のご両親にお会いしたんですが、私とは全く異質のタイプで、短時間ご一緒しただけでも、相当なストレスを感じました。婚約者と私、更には私の両親も含め、皆エナジーが似ているので、どうして彼のご両親だけはこうも違うのかと思い、この結婚に少し自信が持てなくなりました。

A

この世にはスピリチュアル的に見て、エナジーが似ているから親子になった魂、全く違っているからこそ親子になった魂があり、それはお互いの学びの在り方をストレートで行なうか、ツイストして行なうかの違いとも言えるのですが、どちらであったとしても、魂としてのご縁は深く、その親子関係を通して“自分を知る”、という貴重な経験をすることが出来る“有り難いご縁”と言えます。“氣”が合う親子であれば、エナジー交換がスムースに行なわれる為にフリクションは少なく済むので、人間としての感覚では、“とても好い親子関係”という認識になるとは思いますが、“氣”が合わない親子こそ深い学びが用意されているという点では“更に好い親子関係”とも言えます。人は、相手を通して実は自分と向き合っていることが多く、それにより生きている真の意義を深く知ることが出来ます。

つまり、婚約者はそんな親子関係に於いて、深い学びをするチャンスを与えられた方であり、その学びをあなたとのご結婚生活に光として活かすことが出来る、あなたもまた今後一緒に学んでいくことが出来る、素晴らしい間柄であると思います。



あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。



魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トーランスマリオット内スター・バックス(要予約):1時間 \$70
メール相談:(要予約):majyotomoe@gmail.com \$22/1件(Paypal)

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majotomoe.com